

ふくおかちょうかくとくべつし えんがっこう

福岡聴覚特別支援学校 だより 第1号

令和5年4月29日発行

(http://fukuoka-hss.fku.ed.jp)

〒814-0021 福岡県福岡市早良区荒江3丁目2番1号

Tel: 092-821-1212 Fax: 092-822-9861



新年度に当たって

校長 内田 真司

こんにちは。福岡聴覚特別支援学校長の内田です。赤や白、ピンク色に染まった ツツジの可憐な美しさに思わず見とれてしまうこの頃です。

さて、令和5年度は、本校は幼児児童生徒78名(幼稚部22名、小学部43名、 中学部13名)が在籍し、今日も子どもたちの「笑顔」で「明るく たのしくいきいき と」した様子が校内全体に満ちています。

|学期始業式では、幼稚部や小学部、中学部の幼児児童生徒たちがそれぞれ 進級し、昨年度の今頃と比べてしっかりと成長した様子をみてとることができ、大変 嬉しい思いでした。



小学部、中学部入学式では、児童生徒たちがそれぞれ新しい学部に進んだ自覚や緊張感がその眼差 しからも感じられました。幼稚部入学式では、幼児たちは新しい生活が始まることへのワクワク感と同時 にちょっぴり不安な様子も感じられ、とても初々しい様子でした。

子どもたちは、私たちにとって「次代を担う大切な人財」であり、「宝(たから)」でもあります。そして教 育は「未来へのおくりもの」であり、子どもたちの存在は「私たちの希望そのもの」でもあります。

さて、本年度の本校スローガンは「チャレンジ (Challenge)、コミュニケーション (Communication)、 チャンス (Chance)」の「3つの C」です。

本校の幼児児童生徒や教職員が学校生活のさまざまな場面で、ともに「チャレンジ(Challenge)」す ることで、そこに、ものの見方・考え方などについての、「コミュニケーション(Communication)」が生ま れます。

そして、コミュニケーションから育まれる「共感的な人間関係」は、さまざまな「チャンス (Chance)」の 創造を生み出し、チャンスは「自己決定の場」を生み出していきます。

このようにして、「自己存在感や自己肯定感、自己有用感を涵養」することで、幼児児童生徒のさらな る人間的成長が促進されていく視点が、教育活動を展開する上で重要です。

世界の見通しは大変不透明な状況ですが、本校幼児児童生徒のそれぞれの未来は、さまざまな明る い可能性に満ちています。本校幼児児童生徒たちが、それぞれの未来に向かって「笑顔」で「明るく

たのしくいきいきと」学校生活を送ることができるよう、私自身が何よりも「謙虚・誠実・ 情熱」をモットーに、校長としての職責を全うする所存でございます。



新しい先生方の紹介



【教 頭】野村 健二 【幼稚部】尾上 奈穂子 【事務室】伊藤 昌司 水上 秀憲 郡 令羅

【小学部】 京松 真央

【中学部】 佐藤 真希

【看護職員】溝口 恵美



学校の情報を発信しています!

本校のホームページでは、行事カレンダーを掲載し、 各学部の行事の様子を情報発信しています。

本校ホームページの行事カレンダーまたは新着情報からアクセスしていただき、学校の様子や子どもたちの活動の様子をご覧ください。



幼稚部紹介

今年度は、うさぎ組に7名、くま組に2名の新入生を迎え、幼稚部は、うさぎ組7名、くま組10名、 ぞう組5名の総勢22名になりました。これから、遊びや運動や制作、季節の行事等を通して豊な心 と体を育み、元気いっぱい、笑顔いっぱいの幼稚部にしていきたいと思います。

幼稚部の皆さん、これから皆で楽しく、仲良く遊びましょうね。

小中学部のお兄さん、お姉さん、保護者の皆様も、かわいい幼稚部さんに 校内で会ったらぜひ声を掛けてください。今年度も、どうぞよろしくお願いいた します。

幼稚部主事 松本 優美

小学部紹介

今年度の小学部は、元気いっぱいの新入生7名と転入生1名を迎え、総勢43名になりました。 授業中には真剣に学習に取り組み、休み時間には元気に園庭を駆け回っている小学部の子ど もたち。子どもたちを見ていると、これからまた1年間、どんな成長を見せてくれる のだろうかとわくわくする気持ちが込み上げてきます。

今年度も、多くのご協力をお願いすることがあるかと思いますが、ご家庭と学校の二人三脚で頑張っていきたいと思いますので、どうぞよろしくお願いいたします。

小学部主事 田中 佳代

中学部紹介

今年度は、新入生2名を迎え、2年生6名、3年生5名の総勢13名になりました。学習や部活動などに目標をもって取り組み、お互いに助け合い、感謝の気持ちを言葉で伝え合う、居心地が良い中学部にしていきたいと思います。

今年度も、朝の学習の時間に「ことばの学習」を行い、授業では、ICTを積極的に活用するなど、学力・言語力の向上を目指して、職員一同力を合わせて取り組んでいきたいと思います。

ご支援ご協力よろしくお願いいたしします。

中学部主事 吉田 いずみ

〈イラスト: 2年あすなる | 組児童〉